Angebot "Offenes Ohr"

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Corona hat vieles in unserem Leben durcheinander gebracht. Man kann sich kaum noch mit Freunden und Familie treffen, auch im Sportverein fällt das Training aus. Das ist richtig anstrengend und nervt ganz ordentlich!

Wenn ihr im Moment Sorgen habt oder traurig seid und gerne mit mir sprechen möchtet, dann sprecht bitte mich oder eure LehrerInnen an. Ich nehme mir Zeit für euch und leihe euch mein "offenes Ohr".

Zusätzlich habe ich eine kleine Ideensammlung zur Freizeitgestaltung in Corona-Zeiten zusammengestellt. Ihr findet sie auf der Schulhomepage unter der Kachel "Tipps gegen Langeweile".

Dort findet ihr auch Telefonnummern, wenn ihr mal Hilfe braucht.

Das Angebot der Schulsozialarbeit findet freiwillig und vertraulich statt.

Liebe Grüße und bleibt alle gesund!

Eure Schulsozialarbeiterin,

Monja Kohts

